

LOIRE - BANQUE ALIMENTAIRE

## « Je me sens utile et surtout je prends du plaisir à être ici »

La Banque alimentaire de la Loire cherche à enrichir sa famille de bénévoles. Les volontaires peuvent offrir une matinée de leur temps par semaine, comme Georges.

Vu 22 fois | Le 19/07/2018 à 05:00 | Réagir

EDITION ABONNÉ



■ Georges Eyraud donne un coup de main depuis trois ans. Photo Yvette GRANGER

« Je suis venu pour rendre service et je reste pour le plaisir ». Georges Eyraud, 62 ans, habite à Saint-Paul-en-Cornillon et vient en général le vendredi matin à la Banque alimentaire de la Loire. S'il manque des bras les autres jours de la semaine, il se porte volontaire aussi.

« Au départ, je voulais aller aux Restos du cœur mais ils m'ont dit qu'ils avaient assez de monde. J'ai lu sur le journal qu'ici on cherchait des bénévoles et je me suis présenté. »

Cet ancien agent de maîtrise dans la sous-traitance automobile sait manipuler le chariot élévateur, une qualité précieuse. D'autres bénévoles aident à la ramasse le matin dans les grandes surfaces, trient et rangent, ou encore distribuent aux associations partenaires. Ce sont ces dernières qui donnent aux particuliers. La Banque alimentaire fonctionne comme un magasin général qui redistribue aux structures de terrain.

### 20 000 bénéficiaires dans la Loire

En ce moment, la Banque alimentaire manque de bénévoles. Elle recherche des hommes et des femmes qui peuvent offrir une matinée ou deux par semaine « de façon régulière » précise le président, Gérard Ribeyron.

Les tâches sont variées et l'ambiance excellente. En ce moment, il manque du monde pour assurer l'informatique, les relations avec les associations, prendre en charge l'approvisionnement... Ceux qui veulent s'investir un peu plus peuvent prendre en charge un projet et le gérer de manière autonome.

Pour Georges, la motivation était toute trouvée : « Je voulais que tout le monde puisse manger à sa faim. »

Les autres aussi ont le sentiment d'être utiles quand ils savent que 20 000 personnes dans la Loire bénéficient de cette aide alimentaire redistribuée par 57 associations.

contact Plus d'informations sur : [www.ba42.banquealimentaire.org](http://www.ba42.banquealimentaire.org) ou par téléphone le matin au 04.77.91.11.61.

Yvette GRANGER